

beigetragen, eine Politik, die ihre Reihen einte und das Bewußtsein ihrer Mitglieder erhöhte. Wir versichern Ihnen, daß wir weiterhin diesen Weg gehen werden.

In dieser Periode der Aktivität der Kommunistischen Partei Mexikos hat ihr bevorstehender Nationalkongreß eine besondere Bedeutung.

Indem sie sich mit Begeisterung auf dieses große Ereignis vorbereiten, festigen die Kommunisten ihre strategische Linie, die die volksdemokratische und antiimperialistische Revolution als Lösung für die Aufgaben der gegenwärtigen Etappe der Entwicklung Mexikos zeigt, und orientierten ihre unmittelbare Arbeit auf drei Hauptrichtungen: auf die weitere Stärkung der Kommunistischen Partei; auf neue Fortschritte in der Reorganisation der Arbeiter-, Bauern- und Volksbewegung und auf die weitere Verwirklichung der großen historischen Aufgabe, alle demoliratischen und antiimperialistischen Kräfte zu einen.

Einen wichtigen Platz unter den Aufgaben der Kommunistischen Partei Mexikos nimmt das Eintreten für die Herstellung diplomatischer, kultureller und Handelsbeziehungen zwischen unserem Land und dem sozialistischen Lager ein. Gegenwärtig legen wir Nadidruck auf die Verstärkung der Handelsbeziehungen mit der Deutschen Demokratischen Republik, nicht nur, um unseren internationalen Verpflichtungen zu entsprechen, sondern auch hinsichtlich der revolutionären Aufgaben in unserem Land. Der Handelsaustausch mit den sozialistischen Ländern schwächt den Imperialismus, untergräbt seine ökonomischen Positionen in Mexiko, indem er den Grad der Abhängigkeit unseres Landes verringert; er schwächt die politischen und ideologischen Grundlagen der Unterdrückung durch die USA-Monopole, indem er den Druck dieser Monopole auf die Regierungskreise Mexikos und die daraus folgenden reaktionären Ergebnisse einschränkt.

Genossen, ich möchte zum Schluß meiner kurzen Begrüßungsrede kommen: In der DDR, die dem Imperialismus unmittelbar gegenübersteht, lernt man, noch internationalistischer zu sein, den Lehren von Marx, Engels und Lenin einen noch größeren Wert beizumessen, und es verstärkt sich der revolutionäre proletarische Geist, in dem uns die Partei der Kommunisten erzieht. (Beifall.)

Wir möchten nochmals für die Einladung zu diesem bedeutsamen Ereignis der kommunistischen Bewegung und der deutschen Kommunisten, der „Erben des Manifestes“, danken. (Die Anwesenden erheben sich von den Plätzen und spenden lebhaften Beifall.)